

OVACIONES

MIÉRCOLES 29 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25544 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Ve CDMX 100 mil desempleados y anuncia multas

El gobierno de la Ciudad de México estima que, al concluir la pandemia por el COVID-19, en la capital del país habrán alrededor de 100 mil desempleados nuevos.

La secretaria del Trabajo capitalina, Soledad Aragón Martínez, dijo lo anterior al tiempo que informó que se identificaron 123 empresas en la capital del país que llevaron a cabo despidos o dieron de baja a trabajadores, desde que inició la contingencia sanitaria por el coronavirus SARS-CoV-2.

Señaló que las empresas habrían despedido entre 150 y mil 900 empleados, con el argumento de que eran contratos eventuales o por solicitud de sus clientes.

Las multas que se aplicarán dependerán de la gravedad.

Ver página 16

Toda neumonía es COVID, afirma López-Gatell

POR URBANO BARRERA

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell afirmó ayer que en esta 'Emergencia Sanitaria' toda neumonía atípica o neumonitis es Covid 19 a menos que se muestre lo contrario.

"Durante una epidemia como esta donde tenemos 50 por ciento de personas positivas al síndrome de SARS-CoV-2 cuando se hacen las pruebas de laboratorio debemos asumir que toda neumonía atípica o neumonitis es Covid a menos que se muestre lo contrario".

Además, agregó que aún así puede ocurrir que dada la forma rápida, abrupta, acelerada, en que se presenta la enfermedad la persona no tenga la posibilidad o que el equipo médico no pueda tomar la prueba, se debe hacer el diagnóstico.

Ver página 2

Los 750 mil mdp no son dinero público: Jonathan Heath

Alerta Banxico: más desempleo que en 1995

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El desempleo que causará la suspensión de la actividad económica en México podría ser peor que el de la crisis de 1995, cuando hubo una tasa de 10.7 por ciento, aseguró ayer el subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath.

El funcionario dijo que el daño al Producto Interno Bruto podría ser más grande, incluso, que el de

la gran recesión.

Por otra parte, aclaró que las medidas adoptadas la semana pasada por 750 mil millones de pesos para inyectar al sector financiero del país, "no son recursos públicos, no dispone de las reservas internacionales ni ninguna reserva del organismo".

Jonathan Heath, subgobernador del instituto central, precisó lo anterior al Ejecutivo federal y

subrayó que no se está poniendo en riesgo el erario ni las comisiones financieras del banco ni significa otro Fobaproa.

Precisamente uno de los subgobernadores del Banxico, que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, comentó que para aprobar y hacer pública dicha medida, se reacomodó la liquidez con la que cuenta el sistema financiero.

Ver página 3

AMLO alerta sobre actos de corrupción

POR URBANO BARRERA

En el pacto crediticio entre el Consejo Mexicano de Negocios y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) existe riesgo de corrupción advirtió ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, reveló que ya se iniciaron procesos contra grandes deudores, pues una parte es incumplimiento de pago, pero otra se tipifica como fraude, lo que origina acción penal.

Recalcó que ahora no se contratará deuda, créditos y van a tener que pagar impuestos, pues prorrogar descapitalizaría el gobierno. "Si los que menos tienen pagan y cooperan con las medidas contra el Covid, porque ellos no. Se terminó el trato preferencial".

Ver página 3



ABUSAN CON LA CERVEZA

Ante el paro en la producción de cerveza, los vendedores, principalmente las tiendas de colonia, han incrementado el precio de la cerveza.

Ver página 16

Firma Coparmex a Lozano como su golpeador

Ver páginas 5

VENTANA

Es una pesadilla.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya
Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez
Página 9